

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Port-Gentil : un mort dans une bagarre entre deux repris de justice

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

UNE bagarre entre deux anciens détenus au quartier Fatima dans le 2e arrondissement de Port-Gentil, s'est soldée par la mort de l'un d'entre eux. Il s'agit de Jeff Jordan Koumba, Gabonais de 28 ans. L'histoire a plongé les habitants dudit quartier, réputé dangereux, dans la consternation. Et la peur...

Les faits se sont déroulés dans la soirée du jeudi 2 décembre vers 20 heures. Jeff Jordan Koumba et son compatriote Tray Marc Iverno Rotoumba Nguema, 19 ans, se sont retirés dans un coin de leur quartier pour fumer des joints. Soudain,

leurs discussions dégénèrent en violente dispute. Elle prend une mauvaise tournure et se transforme très vite en une véritable rixe entre les deux "associés" avec armes blanches. Les protagonistes font usage de tout ce qui traîne par terre pour manifester mutuellement leur rage. Dans cet élan, Tray Marc Iverno Rotoumba Nguema s'empare d'un couteau. Les deux hommes luttent âprement et se retrouvent au sol. En tombant, la lame du couteau perce le flanc de Jeff Jordan.

La lame du couteau va d'ailleurs se briser dans le corps de la victime à la suite de la violence du choc. Sans que celle-ci ne s'en rend pas compte immédiatement. En se relevant, Jeff Jordan s'aperçoit qu'il saigne. Alors que

les deux amis sont décidés à en découdre, ils sont finalement séparés par des personnes présentes dans les alentours. Constatant que l'autre perd beaucoup de sang, Tray Marc Iverno Rotoumba Nguema prend ses jambes à son cou. La victime est conduit au sein de sa famille, qui le transporte aussitôt au Centre hospitalier de Ntchengue. Une intervention chirurgicale pratiquée sur lui permet d'extraire la partie métallique du couteau et de retirer le morceau de rate gravement touché. Mais, il meurt dans la matinée du 4



Photo: Christelle Ntsame

Un pan du quartier où les faits se sont produits.

décembre. Appréhendé le même jour au quartier Sindara, dans le 2e arrondissement de Port-Gentil, par les agents de la Police

judiciaire (PJ), Tray Marc Iverno Rotoumba Nguema est toujours maintenu en garde à vue pour nécessités d'enquêtes.

## Chul : le bébé volé retrouvé à Owendo

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

KIDNAPPE le 3 décembre dernier au Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul), le nouveau-né de sexe féminin a finalement été retrouvé le 7 décembre 2021 à Owendo. La voleuse présumée qui se trouve dans les locaux de la brigade de gendarmerie de Setrag devrait être présentée devant le parquet de Libreville sous peu. Selon les informations recueillies auprès d'une source proche du dossier, la kidnapeuse serait une jeune fille de moins de 20 ans. Elle était à la recherche d'un bébé et aurait donc simulé une grossesse auprès de certains de ses proches. Jusqu'au jour où elle se rend au Chul pour commettre un rapt. Après avoir commis son acte, elle se rend chez son petit ami à qui elle présente le nouveau-né. Mais trouvant l'histoire de cette grossesse quelque peu louche, le père supposé en parle à ses proches. Ces derniers le préviennent de ne pas s'engager dans cette situation. Aussi, le jeune homme met-il la fille à la



Photo: Abel Eyeghe Ekore

Le bébé volé à la Maternité du Chul a été retrouvé à Owendo.

porte. Toute chose qui l'oblige à se rendre chez sa mère à Owendo. La "grand-mère" est, à son tour, stupéfaite de voir sa fille avec un bébé dans les bras, alors qu'elle n'a jamais eu vent d'une quelconque grossesse. Pressée de questions, la jeune fille finit par avouer son forfait. Sa mère la conduit alors chez les gendarmes de la brigade de Setrag, qui étaient déjà au courant de l'affaire du vol de bébé.

Après plusieurs formalités en présence du procureur de la République, le bébé a été remis à ses parents. Quant à la voleuse présumée, elle devrait être présentée à un juge des mineurs.



### VACCINE PLUS DE 200 DE SES SALARIES !

La S.A.N., mieux connue sous l'appellation SANgel, en collaboration avec le Comité de pilotage du plan de veille et de riposte contre le Coronavirus, ont organisé le mardi 7 Décembre une vaste campagne de vaccination contre la Covid 19.

Après avoir sondé les personnels volontaires à la vaccination, 3 sites ont été sélectionnés par l'entreprise : le magasin SANgel d'Okala où une quarantaine de personnes ont été vaccinées, le magasin SANgel de Bessieux où plus de 70 personnes ont été vaccinées et le siège social de la S.A.N. où le reste du personnel a pu choisir entre les vaccins « Pfizer » et « Johnson et Johnson ».

Le Directeur Général de la S.A.N., Monsieur Damien BARON a déclaré :  
« nous sommes très satisfaits de la bonne implication du personnel qui nous permet d'avoir dorénavant + de 60% de nos effectifs vaccinés. L'Organisation mise en place par le Copil est sans faille et nous incitons les autres entreprises de la place à accomplir leur devoir citoyen qui est de permettre la vaccination à leur personnel, et ce sur la base du volontariat. »

